

Cuba appelle le monde à arrêter l'escalade d'attaques des États-Unis



La Havane, 18 avril, (RHC).- Cuba a appelé la communauté internationale et en particulier le peuple nord-américain à arrêter l'escalade d'attaques des États-Unis visant à renforcer le blocus de notre pays.

Une déclaration du gouvernement révolutionnaire rendue publique à La Havane qualifie d'irrationnelle la politique d'hostilité que mène l'administration Trump et rappelle l'isolement des États-Unis à l'ONU en ce qui concerne le blocus de Cuba décrété officiellement en février 1962.

La déclaration s'adresse en particulier aux pays latino-américains et caribéens pour leur demander de faire prévaloir, pour le bien de tous, la proclamation de la région comme zone de paix, signée en 2014 lors du second sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

La déclaration du gouvernement cubain réagit ainsi à l'annonce qu'a faite hier le secrétaire d'État nord-américain, Mike Pompeo au sujet de l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton dont le contenu extra-territorial est condamné dans le monde.

Pour le rappel, Mike Pompeo a annoncé ce mercredi que Washington ouvrirait à partir du 2 mai la voie à des milliers d'actions en justice contre des entreprises étrangères présentes à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/188697-cuba-appelle-le-monde-a-arreter-lescalade-dattaques-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba